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令和２年御嵩町議会第３回臨時会会議録 

 

１．招集年月日  令和２年７月６日 

２．招集の場所  御嵩町役場議会議場 

３．開   会  令和２年７月６日 午前９時 議長宣告 

４．会議に付された件名 

議案第 62号 工事請負契約の変更について 
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議事日程第１号 

令和２年７月６日（月曜日）   午前９時 開議 

日程第１ 会議録署名議員の指名 

日程第２ 会期の決定 

日程第３ 議案の上程及び提案理由の説明 １件 

 議案第 62号 工事請負契約の変更について 

日程第４ 議案の審議及び採決 １件 

 議案第 62号 工事請負契約の変更について 

日程第５ 議会運営委員会の閉会中の継続審査の決定 

 次期議会（必要により定例会までの間に開かれる臨時会を含む）の会期日程等

の議会運営に関する事項及び議長の諮問に関する事項について 

  ──────────────────────────────────────── 

出 席 議 員 （１１名） 

  議長 高 山 由 行    １番 清 水 亮 太    ２番 福 井 俊 雄 

  ３番 奥 村   悟    ５番 安 藤 信 治    ６番 伏 屋 光 幸 

  ７番 安 藤 雅 子    ８番 山 田 儀 雄    10番 大 沢 まり子 

  11番 岡 本 隆 子    12番 谷 口 鈴 男 

 

欠 席 議 員 （１名） 

  ９番 加 藤 保 郎 

 

地方自治法第１２１条第１項の規定により説明のため出席した者の職氏名 

  町 長  渡 邊 公 夫        副 町 長  寺 本 公 行 

  教 育 長  髙 木 俊 朗        総 務 部 長  須 田 和 男 

  民 生 部 長  加 藤 暢 彦        建 設 部 長  伊左次 一 郎 

  企 画 調 整                 教育参事兼 
  担 当 参 事  中 井 雄一郎        学校教育課長  山 田   徹 

  総務防災課長  各 務 元 規        企 画 課 長  山 田 敏 寛 

  亜炭鉱廃坑 
  対 策 室 長  筒 井 幹 次 

 

本会議に職務のため出席した者の職氏名 

                         議 会 事務 局 
  議会事務局長  中 村 治 彦        書    記  大 脇 敬 之 
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午前９時 00分 開会  

  開会の宣告 

議長（高山由行君） 

 おはようございます。 

 ただいまの出席議員は 11 名で定足数に達しております。したがって、令和２年御嵩町議会

第３回臨時会は成立しましたので、開会をいたします。 

 これより、本日の会議を開きます。 

 なお、加藤保郎議員から本日欠席する旨の届出がありましたので、御報告いたします。 

 地方自治法第 121条第１項の規定により出席を求めた者及び委任者は、お手元に配付してあ

ります報告書のとおりですのでお願いします。 

 招集者、町長より挨拶をお願いします。 

 町長 渡邊公夫君。 

町長（渡邊公夫君） 

 おはようございます。 

 こうして臨時議会に早朝よりお集まりいただきまして、誠にありがとうございます。臨時議

会ができるような状態で本当に幸せだなと思っております。 

 九州のほうでは大変な状況になっているということで、議会の皆さんも多分忙しくしておら

れると思いますが、明日は我が身でありますので、気をつけていきたいというふうに考えてお

ります。特に、今回はコロナウイルスの関連もありますので、避難していただければいいとい

う話ではありませんので、それらも含めて考えていかなければならないというふうに思ってお

ります。 

 本日の臨時議会は、議案第 62 号でお示ししておりますように、工事請負契約の変更につい

ての１件であります。御審議のほどよろしくお願いいたします。 

議長（高山由行君） 

 本日の日程は、お手元に配付しました議事日程のとおり行いたいと思いますので、よろしく

お願いします。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  会議録署名議員の指名 

議長（高山由行君） 

 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 本日の会議録署名議員に、11番 岡本隆子さん、12番 谷口鈴男君の２名を指名します。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
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  会期の決定 

議長（高山由行君） 

 日程第２、会期の決定についてを議題とします。 

 お諮りします。本臨時会の会期は、令和２年７月１日に行いました議会運営委員会で本日１

日と決めていただきました。これに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 異議なしと認めます。したがって、会期は本日７月６日の１日とすることに決定いたしまし

た。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議案の上程及び提案理由の説明 

議長（高山由行君） 

 日程第３、議案の上程及び提案理由の説明を行います。 

 議案第 62号 工事請負契約の変更について、朗読を省略し、説明を求めます。 

 亜炭鉱廃坑対策室長 筒井幹次君。 

亜炭鉱廃坑対策室長（筒井幹次君） 

 おはようございます。 

 今回は臨時会への御対応ありがとうございます。 

 それでは、議案第 62号 工事請負契約の変更について説明をさせていただきます。 

 議案つづりの１ページをお願いいたします。 

 令和２年御嵩町議会第１回臨時会、議案第１号で議決された工事請負契約を次のとおり変更

するため、議会の議決を求めるものであります。 

 １．契約の目的は、令和元年度南海トラフ巨大地震亜炭鉱跡防災対策事業第５－３－３期防

災工事です。２．変更の金額、５億 8,630万円を７億 9,614万 3,700円に変更するものです。

３．変更の理由は、工事施工区域の追加による増額です。４．契約の相手方は飛島・本州緑化

特定建設工事共同企業体、代表構成員は飛島建設株式会社岐阜営業所、構成員は株式会社本州

緑化建設です。 

 続きまして、資料つづりの１ページをお願いいたします。 

 工事請負仮変更契約書の写しを、この１ページから次の２ページに添付しております。工事

内容と請負代金額を変更する仮契約を令和２年６月 24日に締結しております。 

 続いて、お隣３ページをお願いいたします。 

 工事の施工区域を示した図面を掲載しております。 

 施工箇所は中地内の顔戸及び長瀬で、あゆみ館北側の民有地となります。現在施工中の図面
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に薄く網かけした区域に北側で接する少し濃く網かけした区域、面積にして１万 339平方メー

トルを追加し、全体で２万 8,850平方メートルとするものです。工事の概要としましては、右

下の枠内に各工種の変更前と変更後の数量が掲載してありますので、御確認をお願いいたしま

す。 

 また、資料つづりの４ページ、５ページには、工法変更に伴う変更契約書と、次の６ページ

には代表構成員の代表者の変更届出書をそれぞれ添付しておりますので、お目通しをお願いい

たします。 

 以上、議案第 62 号 工事請負契約の変更についての説明とさせていただきます。御審議の

ほどよろしくお願いいたします。 

議長（高山由行君） 

 ここで暫時休憩をいたします。再開予定時刻は９時 20分とします。 

午前９時 06分 休憩  

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

午前９時 19分 再開  

議長（高山由行君） 

 休憩を解いて再開します。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議案の審議及び採決 

議長（高山由行君） 

 日程第４、議案の審議及び採決を行います。 

 議案第 62号 工事請負契約の変更についてを議題とします。 

 これより質疑を行います。 

 質疑ありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 質疑なしと認めます。 

 これで質疑を終わります。 

 これより討論を行います。 

 討論ありませんか。 

〔「討論なし」と呼ぶ者あり〕 

 討論なしと認めます。 

 これで討論を終わります。 

 これより議案第 62号 工事請負契約の変更について、採決を行います。 
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 本案を原案のとおり決定することに賛成の方の起立を求めます。 

〔賛成者起立〕 

 起立全員であります。したがって、議案第 62号は原案のとおり可決されました。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  議会運営委員会の閉会中の継続審査の決定 

議長（高山由行君） 

 日程第５、議会運営委員会の閉会中の継続審査の決定について。 

 次期議会（必要により定例会までの間に開かれる臨時会を含む）の会期日程等の議会運営に

関する事項及び議長の諮問に関する事項についてを議題とします。 

 お諮りします。ただいま議題となっております事項につきましては、議会運営委員会の閉会

中の継続審査としたいと思います。これに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 異議なしと認めます。したがって、ただいま議題といたしました事項につきましては、議会

運営委員会の閉会中の継続審査とすることに決定しました。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

議長（高山由行君） 

 以上で本臨時会に提出されました案件は終了しました。 

 ここで町長より挨拶をお願いします。 

 町長 渡邊公夫君。 

町長（渡邊公夫君） 

 ただいま上程させていただきました議案について、全会一致での賛成を頂きました。ありが

とうございます。 

 東京のほうでは、都知事選挙はあったわけでありますけど、やはりコロナウイルスの感染拡

大がだんだんまた大きくなっているということで、大変気になるところであります。 

 私も、連休中は本当に家にいました。ひたすら本を読んでいたということで、たしか今ベス

トセラーに近いような状態にある「首都感染」という高嶋哲夫さんのものがあったと、段ボー

ル箱３杯ぐらいひっくり返して探してありましたので、読み返していました。10 年前の作品

ですけれど、災害ですよね、あれも。感染症の拡大についての対応のやり方というものが非常

に微に入り細にわたって書いてありました。 

 私が小説のほうが好きなのは、作家が想像力を持って書きますので、何らかのヒントが、私

が及ばない想像力を持ってみえる方が非常に多いので、参考にさせてもらうことも多く出てき

ます。そういう意味では読むだけの価値はあったなあと、読み返してみる価値があったなあと
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いうふうに思います。 

 もう一つは、国家の財政破綻、デフォルトについての小説を読みましたけれど、ああいう手

の小説になると、貸借対照表でいけば、負債の部しか問題にしていないという部分があります

ので、本当は我々に知らせてほしいのは、負債と資産とどういうバランスなのかということが

知りたいわけですが、それがないというのも、何か半分しか我々には教えてもらえないという

ような状況だなということを常々から感じておりますが、なかなか正しい数字が出てこないと

いうのが現状かというふうに思います。 

 そして、昨日の夜でやっと読み終えましたが、これは私が生まれる前に書かれていたカミュ

の「ペスト」を読み終えました。私はキリスト教信者じゃありませんので、宗教に関しての話

が出てくるとなかなか理解し難いところがありますけれど、それでも全体的な流れからいくと、

今の東京と一緒ですね。そこそこ抑え込めたら、何とか経済のほうに移行していってしまうと。

感染者のことは忘れられてしまうというような世の中になっていくというような状況がつづっ

てございました。そういう意味では、我々は見えない敵と戦うということもありますし、自然

災害、今の豪雨災害ですと、情報がいち早く流すことができるようになってきましたので、

しっかりとそれを正確につかんで、対応していかなければいけないということを改めて感じて

いるところであります。 

 御嵩町議会ではマスクを全員して、この本議会に臨んでいただいておりますので、こうした

ことが町民の皆さんにも危機感を訴えることができると思っておりますので、暑くて大変です

が、ぜひ外出時にはマスクをしていただいて、皆さんにアピールをしていただきたいというこ

とをお願いしまして、本日のお礼の言葉とさせていただきます。御苦労さまでございました。

ありがとうございました。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  閉会の宣告 

議長（高山由行君） 

 これをもちまして、令和２年御嵩町議会第３回臨時会を閉会します。御苦労さまでした。 

午前９時 25分 閉会  



－9－ 

 

 上記のとおり会議の経過を記載して、その相違のないことを証するため、ここに署名する。 

 

   令和  年  月  日 

 

 

         議 会 議 長    高  山  由  行 

 

 

         署 名 議 員    岡  本  隆  子 

 

 

         署 名 議 員    谷  口  鈴  男 


